
 

Protokoll zur Sitzung am 18.4.2024 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Fachschaftsraum (26.31.U1.53) 

Beginn der Sitzung: 16:01 Uhr 

Ende der Sitzung:  17:30 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Julia Preis 

Felix Bergmann 

Edajla Lalaj  

Tom Jautelat 

Darrel Narta 

Darja Dehghanfar 

 

 

Abwesende Rät*innen: Michelle Sarah Ganz 

Pia Josephine Franz 

 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 



 

 
 

Die Sitzung wird um 16.01 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (16:01 Uhr) 
 
Die Sitzung findet Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt. 

Darja Dehghanfar wird zur Redeleitung gewählt. 
Julia Preis wird zur Protokollant*in gewählt. 

Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 

 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 

Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 

Top 2: Zweiti-grillen   
Top 3: Night of biochemistry  
Top 4: ESAG Plannung  

Top 5: Ersti fahrt  
Top 6: Wahlen  
Top 7: sonstiges 

 
 

Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (16:03 Uhr) 
Julia berichtet, dass über das fsref eine Sammelbestellung für eine Pride-Flagge bestellt, werden können. 
Kostenpunkt 8,40 €. Die Fachschaft beschließt einstimmig eine Pride Flagge bei der Sammelbestellung zu 
bestellen. Eda berichtet, dass die Schulung nachgeholt werden könnten. Aufgrund von Krankheit konnten die 
Leute, die sich gemeldet hatten, nicht teilnehmen.  Dann können wir dem ASTA eine Nachricht schreiben. 
Michelle berichtet von der FSVK, dass die P2 Party montags in der ESAG eventuell umgestalten bzw. nicht mehr 
durchgeführt werden soll. In Zukunft soll zusätzlich ein gemeinsamer Veranstaltungskalender kommen. Dieser 
soll nur für Fachschafträte sein und keine öffentlichen Bekanntmachungen suggerieren.  

 
 

2. Zweiti Grillen (16:13 Uhr)  
o Einkaufsliste 

▪ Brötchen 100 

▪ Kartoffelsalat fetter Packen 

▪ Bier (Weniger Bier, mehr Wein)  

• 8 Kästen 

▪ Würstchen 100 (50 Geflügel, 50 vegan) 

▪ Wein  

• 12 Flaschen Rose (2x6er Packs) 

• 12 Flaschen Weißwein (2x6er Packs) 

▪ Radler 3 Kästen 



▪ Ketchup, Curryketchup, Mayo 

▪ Softdrinks (2 Kästen (ein Kasten Coke, ein Kasten gemischt) 

▪ Hochprozentiges für unsere Fachschaftsräte 

• 2 Berenzsen,1 Pfeffi; 1x Krumme 

▪ Mehrwegbecher bei Metro kaufen 

Einkäufe sind alle besorgt. Eda und Julia holen morgen früh die Brötchen ab.  

Felix holt noch einen Sack Kohle morgen. Grillrost ist im Fachschaftsraum. Pia hat sich um GEMA 
gekümmert. Die Anmeldung ist über Darrel an D6 erfolgt und ist bestätigt. Tom hat Bierpongtische 
mitgebracht, welche verwendet werden können.  

Treffen zum Aufbauen für die Leute die können um 15 Uhr. Abbau ist um 21:30.  
Eis könnte aus der OC/BC 2 oder anderes besorgt werden.  
 

3. Night of Biochemistry (16:22) 
 Einkaufliste wird nächste Sitzung geschrieben. Der 26.6 wurde auf Nachfrage von Herrn Stindt durch 

die Fachschaft favorisiert. Der Veranstaltungstermin wurde durch Herrn Stindt bestätigt. Der Hörsaal 
wird 6L sein. Veranstaltungsanmeldung und Grillveranstaltungsanmeldung soll für den Grillplatz 6 
erfolgen. Die GEMA-Anmeldung muss erfolgen. Außer Julia und Eda sind alle anderen eingebunden in 

den Aufbau. Veranstaltungsanmeldung und Finanzsbeschluss wird zusammen mit der 

Vollversammlung gemacht. Sprich weiteres nächste Sitzung. Vollversammlung für den Beschluss folgt.  

4. ESAG (16:30Uhr) 
PDF mit grober Planung der ESAG an fsref schicken. Frage ist noch wann und wie, da wir da keine Rückmeldung 

haben. Ersti Grillen unabhängig von der Einführungsveranstaltung. Dieses Jahr wird das Grillen am 

Dienstag, den 01.10, stattfinden. Mit Herrn Stindt muss abgesprochen werden, wann und wo die 

Einführungsveranstaltung stattfindet 

5. Ersti-Fahrt (16:34 Uhr) 
Der Termin der Ersti-Fahrt: 29.11.2024-01.12.2024. Angebot von Weeze wird auf jeden Fall 
weitergeleitet. Eine Einkaufsliste muss erstellt werden und diese dann mit dorthin nehmen.  Eda hat 
Herrn Schmitt eine Mail zum QVM – Antrag, den Angeboten geschrieben. Vor kurzem hat Eda dann die 

Angebote an die WE geschickt. Wir müssen jetzt auf die Bestätigung warten. Folgt wahrscheinlich nach dem 
20ten. 
Inhaltliches Konzept muss umgearbeitet werden, da es der Selbstversorgung entsprechen soll und 

nicht der Vollpension. Vorschläge für Spiele und Sachen die besorgt oder angesprochen werden 

müssen:  

- Mörder Kennlernspiel – Freitag-Abend nach der Zimmereinteilung.  

- Riesen Jenga und evtl. Bier Pong-Tische 

- Küchentücher mitbringen 

- Jeder sollte sich zusätzlich einen eigenen Plastikbecher mitbringen von zuhause.  

- Liste machen über all die Materialien, die mitgenommen werden sollen für die Ersti-Fahrt.  

- Bettbezug bitte mitbringen.  

6. Wahlen (17:00 Uhr) 
Die Fachschaft beschließt einstimmig nicht bei der Regenbogenwahl teilzunehmen und somit die Wahl selbst zu 
organisieren.  

Was müsste Organisatorisches gemacht werden:  

Wahlausschuss müsste beschlossen werden -> Leute, die sich nicht aufstellen oder außerhalb vom Rat 

Wahlvollversammlungstermin muss geplant werden. Hierfür könnte der Seminarraum BC gebucht werden.  



 

Was macht der Wahlausschuss/die Wahlleitung? 
- Erstellen der Wahlbekanntmachung 
- Annahme von Wahlvorschlägen 
- Beantragung des Wahlverzeichnisses 
- Erstellung der Stimmzettel und Organisation der Wahl 
- Auszählung der Wahl und Ergebnisbekanntgabe 
- Einladung zur Konstituierenden Sitzung 

Was muss der alte Fachschaftsrat tun? 
- Wahlausschuss und Wahltermin beschließen 
- Wahl-VV-Termin beschließen und hierzu einladen (zusammen mit der Wahlbekanntmachung) 
- Wahlbekanntmachung veröffentlichen (Social Media, FS-Website, Discord-Server etc.) 
- Wahl-VV organisieren, moderieren und protokollieren 
- ggf. allen Kandidierenden die Möglichkeit zur Vorstellung auf Social Media geben 
- ggf. Wunschtermin für die Konstituierende Sitzung äußern. 

7.Sonstiges  
Eda fragt Darja wies es ihr geht. Darja geht es gut.  
 

Die Sitzung wird um 17:30 Uhr geschlossen. 


